

PENGARUH BIAYA KARYAWAN TERHADAP LABA BERSIH

Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Tahun 2002-2013

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mengikuti Ujian Sidang

Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi



Disusun oleh:

Fitria Septiani

0800549

PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA

2014

LEMBAR PENGESAHAN

PENGARUH BIAYA KARYAWAN TERHADAP LABA BERSIH
Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Tahun 2002-2013

SKRIPSI

Oleh:

Fitria Septiani

NIM. 0800549

Telah disetujui oleh:

Pembimbing I

Pembimbing II

Dra. Silviana Agustami, M.Si, Ak.

NIP. 19561116 198803 2 001

Dra. Heraeni Tanuatmodjo, MM.

NIP. 19620111 198903 2 001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Akuntansi

Dr. H. Nono Supriatna, M.Si.

NIP. 19610405 198609 1 001

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Biaya Karyawan Terhadap Laba Bersih Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Tahun 2002-2013”. Beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Desember 2014

Yang Membuat Pernyataan

Fitria Septiani

**PENGARUH BIAYA KARYAWAN
TERHADAP LABA BERSIH
Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk.
Tahun 2002-2013**

Oleh
Fitria Septiani

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Fitria Septiani 2014
Universitas Pendidikan Indonesia
Desember 2014

Hak Cipta dilindungi undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah Swt atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Biaya Karyawan terhadap Laba Bersih Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Tahun 2002-2013**”. Shalawat serta salam selalu dipanjatkan kepada Nabi Muhammad Saw, kepada keluarganya, para sahabat, serta umatnya yang senantiasa mengikuti jejak mulianya.

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk mengembangkan ilmu dan pengetahuan penulis, serta diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian sidang Sarjana Ekonomi Program Studi Akuntansi Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pendidikan Indonesia Bandung.

Skripsi yang berjudul “**Pengaruh Biaya Karyawan terhadap Laba Bersih Suatu Kasus pada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Tahun 2002-2013**” mengetengahkan permasalahan tentang biaya karyawan yang dapat mempengaruhi laba bersih.

Penulis telah berusaha maksimal dalam menyusun skripsi ini. Proses penulisan dan penelitian dilakukan dengan kesungguhan sesuai dengan kaidah serta pedoman yang berlaku. Namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan untuk perkembangan penulis di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga skripsi ini bisa bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca yang memerlukan informasi yang terkandung didalamnya dan menjadi sumbangsih dalam bidang Akuntansi khususnya mengenai permasalahan yang penulis angkat. Aamiin.

Bandung, Desember 2014

Fitria Septiani

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah segala puji hanya milik Allah Swt, yang telah memberikan rahmat dan ridhanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Banyak kendala, hambatan serta ujian yang penulis hadapi dalam penyusunan skripsi ini baik yang sifatnya teknis maupun non teknis. Namun berkat dukungan dari berbagai pihak akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan segenap rasa cinta dan hormat, penulis mengucapkan terimakasih sebagai penghargaan yang agung disampaikan kepada ibunda tercinta Cucu Kartika Eka Sari dan ayahanda terkasih Kuswara yang telah memberikan kasih sayang yang tulus dalam membesarkan, merawat, mendidik, dan senantiasa memberikan *support*, perhatian, nasihat serta doa restu yang selalu dipanjatkan untuk kebaikan, keselamatan, kelancaran dan keberhasilan dalam setiap langkah penulis yang tidak terhingga dan tidak akan bisa terbayar dengan apapun.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah berkenan memberikan pengarahan, bantuan dan dukungannya selama penyusunan skripsi ini, yaitu kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Sunaryo Kartadinata, M.Pd., Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Bapak Dr. H. Edi Suryadi, M.Si., Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.

3. Bapak Dr. H. Nono Supriatna M.Si, Ketua program Studi Akuntansi, FPEB UPI.
4. Ibu Dra. Silviana Agustami, M.Si., Ak., dosen pembimbing I, yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas segala bimbingan yang diberikan kepada penulis.
5. Ibu Dra. Heraeni Tanuatmodjo, MM., dosen pembimbing II, yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta senantiasa sabar dalam membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas segala bimbingan, arahan, bantuan, perhatian, dorongan dan masukan yang diberikan kepada penulis.
6. Ibu R. Nelly Nur Apandi, SE., M.Si., pembimbing akademik, yang telah memberikan banyak motivasi, bimbingan, bantuan, kepada penulis selama menyelesaikan perkuliahan.
7. Seluruh dosen Program Studi Akuntansi yang telah memberikan banyak ilmu dan pengetahuan kepada penulis.
8. Seluruh staf di Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis, terutama Bapak Rizki selaku staf administrasi Program Studi Akuntansi yang selalu memberikan informasi, membantu administrasi dan memberikan motivasi untuk segera menyelesaikan studi.
9. *My beloved husband* Wahana Sazpah, SH., Terima kasih atas semua *support*, motivasi, bimbingan, inspirasi, nasihat, perhatian serta bantuannya dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai. Terima kasih

telah menjadi sahabat, kakak, *partner*, *leader* dan suami terbaik untukku serta ayah terhebat untuk anak kita. NAFISANI.

10. Anakku tersayang Muhammad Hamizan Atharizz Sazpah, *my little prince*, menjadi pembawa kebahagiaan yang selalu menjadi motivasi dan inspirasi untuk menyelesaikan skripsi ini. *Be the best, Mommy love u so much*.
11. Adik-adikku tercinta Rahmi Mardiani, A.Md., Ani Ruhbaniyyah, dan Lilis Halimatusyadiyah, yang selalu memberikan keceriaan dan tiada henti selalu memberikan *support*. Sukses selalu ya adik-adikku.
12. Teman-teman seperjuangan Program Studi Akuntansi angkatan 2008 kelas A dan B, terutama sahabat-sahabatku Lilis Tuti Alawiyah, SE., Ina Susi Suarni, SE. Dhita Charvina Legowo, SE., Ervinah SE., Teh Irma Rahmawati, SE., Caryani Nurcahaya dan Devani Fridayani, SE. Terima kasih atas bantuan dan semangat yang telah diberikan serta kebersamaan kita selama ini.
13. Teman-teman kosan tercinta yang selalu memberikan semangat dan hiburan kepada penulis, terima kasih semuanya, tetap kompak selalu.
14. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Bandung, Desember 2014

Fitria Septiani